# チーム・ケネディからのメール概要(2)

### 7月28日

過去2か月間、メディアの攻撃によってロバート・ケネディ・ジュニアは「見込みのない」候補者として考えられてきました。しかし最新の世論調査によれば、好感度は47%で候補者の中でのトップを占めています。この事実からわかるのは、「私たちは勝てる」ということであり、皆さんの支援が勝利を確実にしていくでしょう。

#### 7月30日

バイデン政権は機密文書に基づき、ロバート・ケネディ・ジュニアのシークレット・サービスによる警護要請を拒否しました。一方でシークレットサービスは自身の息子であるハンター・バイデン氏の保護を提供しています。私たちは彼を守らなければなりません。彼にはセキュリティーチームがあり、私たちはそれに資金を提供しなければならないのです。

#### 8月1日

ロバート・ケネディ・ジュニアは先週連邦政府の兵器化に関して下院法委員会で歴史的な証言を行いましたが、それによって彼に対する検閲と攻撃は新た愚劣さを示すようになりました。それにもかかわらず、ロバート・ケネディ・ジュニアの任期は急上昇し、バイデン大統領やトランプ前大統領を含む候補者の中で最も高いです。

その他、彼に関するマスメディアの記事・動画の紹介。

Twitter<a href="https://www.instagram.com/robertfkennedyjr/">https://www.instagram.com/robertfkennedyjr/</a> およびインスタグラム https://www.instagram.com/robertfkennedyjr/への投稿の紹介およびフォローのお願い。

## 8月2日

8月3日にアメリカの革新的な農業者たちとの対話集会を開催します。

農業は、人類と地球規模の惑星の健康への道筋を提供します。アメリカには、地球上で最も優れた農業用土壌がたくさんあります。しかし、何十年もの間、アメリカの農家は、農業負債を増加させ、気候変動に対する脆弱性を増大させる政策によって壊滅的な打撃を受けてきました。

幸にも新世代の農家は再生農法を用いるなどして自然との協働に焦点を当てた農業を行っています。この対話集会に参加して、人類と生態系の安全、そして住みやすい地球への鍵を握っている農業について学びましょう。